

TOPICS
5

黒島結菜さんが 連続テレビ小説 「ちむどんどん」 のヒロインに

糸満市出身で女優の黒島結菜さんが2022年春から放送されるNHKの連続テレビ小説「ちむどんどん」で、ヒロインを演じることになりました。広報いとまん5月号では、ヒロインを演じるにあたり、黒島さんからのコメントを掲載しています。

TOPICS
4

岡留英貴投手が 阪神タイガース入団決定

2021年10月11日、プロ野球の新人選手選択会議(ドラフト)が行われ、糸満市出身で亞細亞大学4年の岡留英貴投手が、阪神タイガースから5巡目で指名され、11月11日に仮契約を結び同球団への入団が決定しました。

その他できごと

- ・FC西崎が県大会優勝報告(6日)
- ・594人の新成人が誕生(10日)
- ・琉球ブルファイツ(バドミントン)チーム発足のあいさつ(12日)

- ・大城慶子さん、伊敷純子さんが県母子保健大会県知事表彰などを受賞(8日)
- ・糸満市社会福祉協議会が全国社会福祉協議会会長表彰受賞報告(8日)
- ・市長と糸満市女性団体連絡協議会との意見交換が行われました(25日)

- ・全国小学生バドミントン大会女子ダブルスで金城美羽子さん、平良優奈さんペアが3位入賞(2日)
- ・糸満高校の小林幹明さんが柔道県大会60kg級優勝報告(5日)
- ・泉秀世さんが緑十字金章受章(10日)
- ・糸中男子卓球部が県大会優勝報告(26日)
- ・第5次糸満市総合計画WEBフォーラムを開催(28日)

- ・糸満市を舞台とした映画「やくそく」上映報告のため中川陽介監督が表敬(12日)
- ・沖縄伊藤園と防災協定締結(14日)
- ・平和祈念公園で東京2020オリンピック聖火リレーが開催(2日)
- ・糸中女子バドミントン部県大会準優勝報告(17日)
- ・當銘選手がオリンピック内定の報告(3日)
- ・上原昭千さん、金城恵輔さん硬式野球県大会優勝報告(25日)

- ・市制施行50周年(1日)
- ・美ら島おきなわ文化祭2022市町村巡回広報大会旗リレーセレモニー開催(6日)
- ・糸満市文化協会第33回文化祭開催(11日、12日)

TOPICS
1

糸満市 市制施行50周年



▲ザザンビーチホテル&リゾート沖縄の窓には「祝50th」の文字が輝いていました。

糸満市は、糸満町・兼城村・高嶺村・三和村の1町3村の合併による糸満町施行(1961年)を経て、1971年12月1日に県内10番目の市として誕生。2021年12月1日に市制施行50周年を迎えました。50周年関連事業は、新型コロナウイルス感染症の影響により、令和4年度に実施予定となっています。

TOPICS
2

東京2020オリンピック



▶聖火皿に火を灯す
上原恋芽さん(5/2)



◀パラリンピック聖火フェスティバル採火式で採火者となつ
金城弘亨さん(8/12)

東京2020オリンピック・パラリンピックの聖火リレーや採火式などの関連行事が平和祈念公園で実施されました。また、カヌーカナディアンシングル1000mで糸満市出身の當銘孝仁選手がオリンピック出場。市出身者としては、1992年バルセロナオリンピックで重量挙げに出場した伊禮淳さん以来、2人目となるオリンピアンが誕生しました。

▶オリンピック前、報得川で練習に励む當銘選手(6/5)



糸満市
2021年を
振り返ろ!

2021年は糸満市が誕生して50周年、合併して60周年にあたる記念すべき1年でした。また、これからの10年間糸満市のまちづくりの指針となる第5次糸満市総合計画がスタートしました。東京2020オリンピックでは、本市出身の當銘孝仁選手がカヌーカナディアンシングル1000mに出場。準々決勝で敗退という結果になりましたが、市民に夢や希望を与えました。また、兼城中学校出身の岡留英貴投手(亞細亞大)が2021年プロ野球ドラフト会議で、阪神タイガースから指名され、同球団に入団することが決まりました。さらに、本市出身の女優黒島結菜さんが、2022年春の連続テレビ小説「ちむどんどん」のヒロインに決定するなど、糸満市出身者の活躍が目立った1年となりました。

TOPICS
3

千葉ロッテ マリーンズ 春季2次キャンプ決定!



2021年11月10日付けで、糸満市と千葉ロッテマリーンズ球団との間で、2022春季2次キャンプに関する基本協定が締結され、糸満市としては約30年ぶりにプロ野球キャンプを受け入れることになりました。